



Frage an Bürgermeister Mag. Siegfried Nagl

eingebracht in der Gemeinderatssitzung am 22. Oktober 2015

von

GRⁱⁿ DI (FH) Mag.^a Daniela Grabe

Betrifft: Veröffentlichung der Antworten der öffentlichen Fragestunde im Gemeinderat auf der Website der Stadt Graz

Sehr geehrter Herr Bürgermeister!

Im Sinne von Transparenz und BürgerInnenservice sollte es der Stadt Graz ein besonderes Anliegen sein, die Beschlüsse, Informationen und Diskussionen des Grazer Gemeinderates möglichst umfassend und leicht auffindbar auf der Website der Stadt Graz zu veröffentlichen. Ein Mangel besteht aus meiner Sicht hier insbesondere bei der Fragestunde des Gemeinderates. Zwar werden die Antworten auf jene Fragen, die in der Gemeinderatssitzung durch die Stadtsenatsmitglieder mündlich beantwortet wurden, im Wortprotokoll veröffentlicht. Die Antworten auf jene Fragen, die aus zeitlichen Gründen nicht beantwortete wurden, werden hingegen nicht veröffentlicht. Und auch die mündlich beantworteten Fragen sind über die Veröffentlichung im Wortprotokoll für Interessierte nicht leicht zu finden.

Daher stelle ich an Sie folgende Frage:

Sind Sie bereit dafür zu sorgen, dass nicht nur die Fragestellungen sondern auch die Antworten der öffentlichen "Fragestunde" im Gemeinderat auf der Website der Stadt Graz in der "Archiv-Nachlese" der Gemeinderatssitzungen im Sinne von Transparenz und BürgerInnenservice veröffentlicht werden?